

1977 (6.- 10. Juli) Besuch junger Fußballer des FC Großalbershof im Canton de Maintenon

27 junge Sportler des FC Großalbershof und Begleiter fuhren für 4 Tage in den Canton de Maintenon.

René Gallas, Präsident des Freundschaftskomitees, M. Leblond, Bürgermeister von Maintenon, und Pierre Petiot, Bürgermeister von Pierres, sowie der Sportbeauftragte M. Roche begrüßten die bayerischen Gäste sehr herzlich. Übersetzerin waren Suzanne Beaufile und Madame Besson.

Gleich am nächsten Tag fuhren sie nach Paris, wo der Eiffelturm, der Louvre, der Invalidendom und der Triumphbogen besichtigt wurden. Besonders beeindruckt waren die Sportler vom grandiosen Schloss in Versailles.

In der Frühe des darauffolgenden Tages stand die Ortsbesichtigung von Gallardon, und Épernon auf dem Programm. Nachmittags kam es dann zu den lange erwarteten Fußballspielen zwischen zwei Mannschaften des FC Großalbershof (C-Jugend) und zwei Teams aus Maintenon. Das erste endete mit 3:3 unentschieden, das zweite gewannen die Franzosen mit 3:2. Es waren überaus faire und sportliche Begegnungen.

Zum anschließenden gemütlichen Beisammensein hatten sich die offiziellen Repräsentanten und die Eltern der Spieler eingefunden. Dabei überbrachte der Leiter der Schüler – und Jugendabteilung des FCG, Hans Dittrich, die Grüße der Stadt Sulzbach-Rosenberg und des Landkreises Amberg-Sulzbach. Vorsitzender Hans Brem dankte den Franzosen ganz herzlich für die sehr gute und freundschaftliche Betreuung.

Am vorletzten Tag arrangierten einige Eltern den Besuch von Chartres und dessen wunderbare Kathedrale. Am Nachmittag habe die Gruppe, so Herr Dittrich, als erste das Schloss von Maintenon besichtigen dürfen.

Beim Abschied bedankte man sich bei den Franzosen für die aufrichtige Freundschaft und die wunderbaren Erlebnisse. Tränen flossen bei vielen jungen Leuten. Eine Gegeneinladung nach Großalbershof wurde dabei ausgesprochen.

Es sei erwähnt, dass zu dem 10 jährigen Jubiläum der Partnerschaft dann auch einige französische Gäste nach Großalbershof gekommen waren.

Das Treffen 1978 in Großalbershof wurde ebenfalls durchgeführt (s. Bericht: 1978 Großalbershof).

Als Fazit zieht Herr Dittrich im Gespräch: dank der großen Gastfreundschaft und Aufgeschlossenheit der Gasteltern verlief das Freundschaftstreffen in heiterer und sehr angenehmer Atmosphäre. Für die jungen Leute sei dies sicher ein bleibendes Erlebnis gewesen. Tiefe Freundschaften seien geschlossen worden.

H. Kleinecke in Zusammenarbeit mit Hans Dittrich und Franz Beyerlein
s. auch Sulzbach-Rosenberger Zeitung vom 11., Juni 1977 „Französische Gastfreundschaft genossen“